

Boric: “Chile no está en condiciones de recibir más migración”

Mandatario abordó la crisis venezolana y de Medio Oriente durante su intervención en la asamblea general de la ONU.

Leo Riquelme

El Presidente Gabriel Boric insistió ayer ante la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) que el régimen de Nicolás Maduro es una “dictadura” que “pretende robarse” las elecciones presidenciales venezolanas de julio, acusando que actúa además con “indiferente al exilio” de 7 millones de personas, 800 mil de las cuales permanecen en Chile.

“Se requiere una salida política a esta crisis, que reconozca el triunfo de la oposición en las últimas

elecciones y lleve adelante una transición pacífica”, dijo.

El Presidente criticó las sanciones “unilaterales” que ha aplicado Estados Unidos contra Venezuela, que a su juicio golpean más a la población que a sus gobernantes, por los que llamó a ponerles fin, pues a su parecer están “empujando” a los afectados a emigrar.

“Y por responsabilidad, debo ser claro en este punto: Chile no está en condiciones de recibir más migración”, advirtió el jefe de Estado.

Sin vincularlo con lo anterior, el Presidente ex-

presó su preocupación por la delincuencia organizada transnacional, asegurando que está teniendo “efectos devastadores para la seguridad y el desarrollo de los países, así como para la democracia y la vida de los pueblos”.

En ese aspecto, llamó a los gobiernos a articular esfuerzos conjuntos para enfrentar los delitos financieros, de narcotráfico, de trata de personas y de tráfico de armas.

El mandatario insistió en su llamado a reformar el Consejo de Seguridad de la ONU, proponiendo que se haga en un plazo de un año, que no consi-



BORIC PARTICIPÓ EN UNA CUMBRE CONTRA LOS EXTREMISMOS Y EN LA ASAMBLEA GENERAL DE LA ONU.

dere vetos y reserve escaños para Brasil, India y una nación africana. Asimismo, condenó la invasión rusa a Ucrania y la

situación que vive Medio Oriente.

“Me niego a elegir entre el terrorismo de Hamás o la masacre y con-

ducta genocida del Israel de (Benjamin) Netanyahu. No tenemos por qué elegir entre barbaries”, planteó Boric. 🇨🇱